

# こんにちは 中根さちの ハーフシター



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20  
自宅 872-9324 高知市福柳町1475-3

2016. 12. 18  
NO. 499



## 4万7千人余の県民の署名

この願い、この声届け!!

子どもたちに  
向き合える教育をせひ

子どもと教育を守る高知連綿会が12月8日、すべての子どもたちにゆき届いた教育を保障し、お金の心配なく学べる社会の実現を求め署名を県議会に提出しました。

大西代表世話人が、教員不足で学級担任がしばらく不在になる「先生のいない教室」の問題をとり上げ、子どもたちに向き合う教育の体制をしつかりつくってほしいと訴えました。

↑副議長に提出  
回答しました。  
進めれば」と  
す。少しでも前  
の思いは同じで  
き届いた教育へ  
副議長は、「や  
対応した機原  
を提案。  
増員の要望も含  
め、8日現在4  
万7千筆の署名  
を提出。

## てくてく歩記 (496)

わたしの  
県議会まっさい中。代表質問に13日、吉良  
県議がたち。知事の政治姿勢を問うた。中  
中でも、12月7日に土佐湾につくられた米軍  
訓練空域で墜落し、1人の兵士が死亡した事  
故については、事故原因がわかって、地上で  
けでなく、上空域をとばすこともスツワをす  
べきだと主張。墜落機はFA18機は、  
古い機種で、いっそのこと事故をおこして、  
原因不明がいそがれます。それにしても、低空  
で危険な訓練の故に、つくらな米兵や家族  
の思いは...と考えると、本当にたまりませぬ  
そこに、県民・国民がまきこまれたこの日本  
安全保障って、なんじゃ。平和の名を、国  
民の安全と命がふいふかされさす。21世紀  
になっても、あーと続いいていよか!!  
今年も、また、平和のありかたを問う節度。  
ゆけ沖。13日にまたまた、沖繩のオスプレイが事故す。

## 平和を願い、行動次々と...

母親運動連絡会12.8  
「赤紙くばり」行動。

再び戦争す日にけい!!と  
毎年12月8日に招集令状を  
70リットしたものを手配して。



新日本婦人の会 米軍基地強化NO! オスプレイNO! 行動

